

*Karl Herold* ist leider vor vier Wochen verstorben. Wir haben ihm in seiner Heimatstadt Kulmbach das letzte Geleit gegeben. Alle hofften wir, daß er diese Konferenz miterleben würde.

Karl Herold war stellvertretender Vorsitzender unseres Gesamtverbandes. Er war der Landesvorsitzende in Bayern und hatte viele Funktionen im sozialpolitischen Bereich, auch in anderen Organisationen aber auch in unteren Ebenen unserer Organisation.

Seine Ehefrau, Loni Herold, wird die Marie-Juchacz-Plakette für ihn entgegennehmen. Wir können Karl Herold nicht besser ehren als mit der Auszeichnung durch die Marie-Juchacz-Plakette.